



「いきいき なかよく のびのびと 笑顔あふれる 稲野小学校」

伊丹市立稲野小学校長 片山 尚

**体育大会の応援、ありがとうございました！**

**大会スローガン「友達との絆を深めよう」**



10月21日（土）に、稲野小学校第94回体育大会を開催しました。当日は、さわやかな晴天で、時折涼しい風が吹いていました。体育大会には絶好のお天気だったように思います。

今年度の体育大会のスローガンは、「友達との絆を深めよう」でした。1つの目標に向かってみんなで協力し、頑張ることでお互いの絆が生まれます。そして、練習で、本番で、その絆はどんどん深くなっていきます。子どもたちは、体育大会を通して「頑張った」という達成感と共に、友達と協力して頑張ることの素晴らしさをあらためて感じてくれたように思います。

昨年は他の学年の演技を教室のテレビ画面を通して見ていた子どもたちでしたが、今年度は、



運動場で直接生の演技・競技を見ることができました。

やはり生で見ると迫力があ

ります。また、応援の声も届き、子どもたちにとっての大きな励みになったように思います。そして、準備や運営には6年生が活躍してくれました。テキパキと、本当によく動いてくれた6年生。後輩の子どもたちが、「あんな風になれるといいな。」と憧れてもらえるような姿を見せてくれました。今年度の体育大会は、来校者が増えたため、狭い中での観覧となり、ご不便をおかけしましたが、保護者の皆様や地域の皆様のご協力により、心に残る体育大会となりました。ありがとうございました。

**各学年の演技**

**<1年生>**



**<2年生>**



**<3年生>**



**<4年生>**



**<5年生>**



**<6年生>**



子どもたちの達成感のある表情がとても印象的で、見る人に大きな感動を与えてくれました。